

垂水一心

編集：垂水中央中PTA広報文化部 発行：垂水中央中学校PTA

第33号

2021年3月15日

PTA会長 追田 和文
三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。
コロナ禍で、なかなか思うようないかない一年だったと推察します。

ただ、人生は、うれしいことや楽しいことと同じくらい、苦しいことや悔しいことを経験するものです。この苦しい場面を乗り越えたその先に、明るい未来があることを信じています。では、その未来をどうやって切り開いていくか。

ポイントは2つあると思います。「どうすればできるか」と「前向きな思考と支えあう心」です。

例えば、体育大会や文化祭は、例年とは少し異なるスタイルで開催されました。これは「どうすればできるか」と「計画を立て、先生方や生徒の皆さん、保護者がそれぞれ役割を担い、支えあって実行されたものです。

この実体験を人生の糧として、力強く生きてほしいと願っています。

結びに、ご指導をいただきました先生方に心から感謝の誠を捧げますとともに、卒業生の皆さんご多幸と垂水中央中学校の発展を祈念いたしまして、あいさつといたします。



卒業 おめでとう

学校長 長崎 伸一

卒業おめでとうございます。
逞しく育った我が子に保護者の皆様の感慨もひとしおかと存じます。

今年度ほど、先の見通しが立たないことはなかつたかもしれません。コロナ禍の中でもみんな少しずつ我慢を強いました。

そんな中で卒業生の皆さんは、立派に過ごしてくれました。特に、「心をひとつに燃え上がった」体育大会、みなさん「一人一人の笑顔」がステージでときはなれた文化祭・合唱コンクールでの頑張りは、感動的でした。その他、生徒会活動やボランティア活動、挨拶運動やフェンス沿いの草むしり、どれもが三年生が成し遂げてくれた新しい伝統です。いろんなところで頑張りをみせてくれた卒業生に感謝とともに最大限の敬意を表します。

保護者の皆様には、観覧制限をお願いするなどこれまでにないことで不自由をおかけいたしました。改めてお詫びいたします。申し訳ありませんでした。今後とも垂水中央中学校へのさらなる御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

四、火の島の熱きじんば
よれいびも悲しみの口も
あふれら生きゆく力
永遠のわが母校(へつじ)

三、錦江の潮の手手に
新しき歴史の道に

刻みゆく三年の学び
永遠にまもりてゆかん

一、桜舞う豊けき郷に
本城の清き流れに
あふれら三年の友と
永遠に結びてゆかん

二、つつじ咲き耀う丘に
風わたる五月の空に
かえらざる三年の夢を
永遠にかかげてゆかん

（作詞 濱里忠宣
作曲 藤尾清信）

永遠のわが母校

印刷：(有)垂水中央印刷

垂水一心

第33号 March 2021

今年度を振り返って

【1年学年委員長 肝付 真世美】
今年度の新一年生も中学生活への大きな期待に心弾ませて入学しました。

しかし、新型コロナウイルス感染防止の為、生活様式も今までと変化し、例年行なわれていた行事や活動も縮小、自粛となりました。この今までと違う生活の中で、一人一人が毎日を大切にし、学校で学べる時間の有難さを学んだ一年ではなかったかと思います。二年生に進級しても感謝の気持ちを忘れず、それぞれの目標を見つけて頑張ってほしいです。

【2年学年委員長 山本 千幸】

今年度を振り返り、コロナ感染防止の為、行事や部活関連の試合等が延期や中止になり、そんな厳しい状況の中、体育大会や文化祭などは、制限された部分もありましたが、開催されました。尽力してくださいました先生方に感謝しております。また、保護者の方々のご協力のおかげで、この一年クラス委員を努めることができよかったです。

【3年学年委員長 森山 悠子】

私が学年委員長を引き受けたから、早いものでもうすぐ一年が過ぎようとしています。今年はコロナ禍で色々な事が制限される中、大きな事故もなく無事に過ごせた事は、校長先生をはじめ諸先生方のお力添えがあったからこそと、心より感謝申し上げます。

そして、三年生の各学級の委員長、保護者の皆様のご協力にこの場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。

○研修部○

○環境整備部○

部長 山下 なぎさ
昨年に続き、本年度も部長を務めさせていただきました。本

年度の研修部活動は、コロナ禍

という状況もあり、ほとんどの

活動が出来ない中で、感染予防

の徹底に入りました。数少

ない中での活動に参加してく

ださった保護者の皆様あ

りがとうございました。

状況がどう変わるかは分

からないですが、引き続

き研修部をよろしくお願

りがとうございました。

お忙しい中、朝早くから

ご協力いただき、心から

感謝申し上げます。ありがと

りがとうございました。

PTA専門部より ～今年度の活動を振り返って～

○広報文化部○

広報文化部と言えば、PTA新聞作りです。例年一年間で三つの新聞を、一学期は三年部、二学期は一年部、三学期は二年部で作成します。PTA活動の紹介と子ども達の学校生活の様子を中心に紙面作りを行いました。今年はコロナウイルス防止の為、行事の中止や延期が次々と決まり、学校までが休校になるとどうしていただき、感謝しています。引き続き保健体育部をよろしくお願いします。

この一年間、皆様からご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

○保健体育部○

この一年間、皆様からご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

○環境整備部○

今年度の活動を振り返って～

部長 駿河 涼子
環境整備部の今年度活動は、一度の奉仕作業でした。

今年は、コロナ禍という事も

あり、大人数を集める事に不安

を抱く面もありました。皆様一

過ごしてくださるおかげで、

例年通り奉仕作業を行う事ができました。普段の

掃除では行き届かない場所

を整備できたのではないか

人一人が感染症対策を意識して

事ができました。普段の

掃除では行き届かない場所

を整備できたのではない

かと思います。

お忙しい中、朝早くから

ご協力いただき、心から

感謝申し上げます。ありがと

りがとうございました。

